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Aprovada na 1ª Sessão Ordinária 

Em 03/03/2023 

ATA DA PRIMEIRA SESSÃO  EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DIRETOR, 

REALIZADA EM 06 DE JANEIRO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS 

 

Aos seis dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e três, às dez horas e quinze minutos, foi 

realizada a primeira sessão extraordinária do Conselho Diretor , presencialmente, na no 5 

auditório da pós graduação, sob a presidência do  diretor- geral, professor Maurício Saldanha 

Motta e com a presença da vice diretora-geral professora Gisele Maria Ribeiro Vieira , dos 

conselheiros a serem empossados e convidados. Expediente Inicial- 1.1 Posse de novos 

conselheiros- o Presidente deu boas-vindas ao pleno e manifestou satisfação pela nomeação e 

agora posse dos novos membros do Conselho Diretor do Cefet-RJ. Em seguida convidou para 10 

compor a mesa a vice-diretora professora Gisele Maria Ribeiro Vieira. Após breves palavras, 

passou à posse dos novos conselheiros: Paulo César Bittencourt e Heitor Soares Mendes ( 

representantes dos servidores docentes da carreira do Ensino básico, técnico e tecnológico),  

Eduardo Soares Ogasawara e Rafaelli Carvalho Coutinho ( representantes dos servidores 

docentes da carreira do Ensino básico, técnico e tecnológico), Leydervan de Souza Xavier e 15 

Fernando Ribeiro da Silva ( representantes dos servidores docentes da carreira de Magistério 

Superior), Dalton Carestiato (representante titular da Federação da Indústria do Estado do Rio 

de Janeiro), Ângelo Oliva e Geraldo Luiz de Oliveira Correa ( representantes da Associação de 

Ex-alunos). Cada novo membro do Conselho Diretor fez breve manifestação sobre suas 

expectativas de participação no conselho e, em seguida, assinou o livro e termo de posse. As 20 

falas encontram-se registradas em áudio de gravação da sessão. Em ato contínuo, a presidência 

passou à ordem do dia, item 2.1- Aprovação do calendário de reuniões ordinárias. Após 

contextualização breve do tema, o presidente encaminhou para votação. Sem manifestações 

contrárias do pleno, o calendário proposto foi aprovado por unanimidade.  Conselheiro Paulo 

César Bittencourt pediu a palavra e fez um agradecimento especial à secretaria do Conselho. 25 

Em seguida o presidente agradeceu a presença e participação de todos. Nada mais havendo a 

tratar, lavro a presente ata, que segue assinada por mim, na qualidade de Secretária, e pelo 

Presidente, professor Maurício Saldanha Motta. 
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Maurício Saldanha Motta  Flavia Rodrigues de Lima 

Presidente  Secretária 
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